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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１公共交通 

 

 

２産業 

 

 

 

 

３財政 

 

 

 

 

４教育・デジタル 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ デマンド交通につ

いて 

 

⑴ 産業用地整備につ

いて 

⑵ 農業後継者対策に

ついて 

 

⑴ ふるさと納税につ

いて 

⑵ 財源の有効活用に

ついて 

 

⑴ 学校の部活動の地

域移行について 

⑵ 少人数学級につい

て 

⑶ ⅮＸについて 

⑷ ＡＩについて 

⑸ ＳＮＳについて 

 

・現在までの利用状況について伺う。 

 

 

・現在の状況について伺う。 

 

・取り組みについて伺う。 

 

 

・現在までの取り組み状況について伺う。 

 

・有識者による検討を行ってはいかがか。 

 

 

・取り組みについて伺う。 

 

・取り組みについて伺う。 

 

・現在の状況について伺う。 

・学校での利用について伺う。 

・子供たちへの教育について伺う。 
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５健康・福祉 

 

 

 

⑴ 市民病院の建て替

えについて 

⑵ 介護人材について 

⑶ ひきこもり対策に

ついて 

・現在の進捗状況について伺う。 

 

・人材育成への取り組みを伺う。 

・現在の状況と対策について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１社会教育 

 

 

 

 

２観光振興・生活 

 

 

 

 

 

 

 

 

３子育て、福祉 

 

 

 

 

４都市計画・建設 

 

⑴ 青少年相談員の

身分、処遇につい

て 

 

 

⑴ 観光地域づくり法

人の設立について 

 

 

 

⑵ ふれあいパーク八

日市場の道の駅

化について 

 

⑴ 保育所や高齢者

施設などにおける、

使用済み紙おむつ

の処分について 

 

⑴ 赤道の管理につい

て 

・青少年の社会活動や生活態度をサポー

トし、健全育成を促す青少年相談員は、

重要な役割である。 

委嘱による身分や処遇について伺う。 

 

・多様化する観光形態やプロモーション

に対応し、地域への誇りと愛着を醸成

する地域経営の視点に立ち、観光地域

づくりをするための地域 DMO の設立に

ついて伺う。 

・ふれあいパーク八日市場の現行運営と

比較した、道の駅化の実現性と、その

必要性について伺う。 

 

・使用済み紙おむつの持ち帰りが推奨さ

れる、保育所などの子育て施設や、日

常生活の場でもある高齢者施設の、紙

おむつの処分について伺う。 

 

・市内各所の赤道の管理と整備について

伺う。 
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５農政 ⑴ 特 定 外 来 生 物 

ナガエツルノゲイ

トウ対策について 

・農地を守るための駆除対策、河川管理

について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 石 橋 春 雄 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政 

 

 

 

 

 

２デマンド 

タクシー 

 

３ゼロカーボン 

事業 

 

４跡地利用 

 

 

 

５地域振興 

 

 

６市民病院 

⑴ 電気料金高騰に

伴う取り組みに

ついて 

 

 

 

⑴ 運行状況につい

て 

 

⑴ 脱炭素先行地域

指定について 

 

⑴ 匝瑳小学校、の

さか幼稚園につ

いて 

 

⑴ 立地適正化計画

について 

 

⑴ 建替事業につい

て 

・電気事業者選定を行うエネルギーサー

ビスプロバイダー業務委託について伺

う。 

・職員の節電に対する取り組みについて

伺う。 

 

・利用客数や今後の見込みについて伺う。 

 

 

・市の役割の明確化について伺う。 

 

 

・跡地等利活用検討会議の審議状況につ

いて伺う。 

 

 

・立地適正化計画の進捗状況について伺

う。 

 

・事業の進捗状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

 

 

 

 

 

２健康管理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３廃棄物対策 

 

 

⑴ 事業継続につい

て 

⑵ 避難行動要支援

者の個別避難計

画の取組みにつ

いて 

 

 

⑴ ＡＥＤの活用に

ついて 

 

 

 

⑵ 帯状疱疹ワクチ

ン接種について 

 

 

 

⑴ 食品ロスの削減

について 

・業務継続性確保のための非常電源につ

いて伺う。 

・避難行動要支援者の個別計画の進捗状

況について伺う。 

・避難行動要支援者の個別計画の内容で

避難は可能なのか。実効性の検証はさ

れているのか。 

 

・ＡＥＤの設置状況と 24 時間利用可能

なＡＥＤ設置状況について伺う。 

・傷病者のプライバシーを守るため、Ａ

ＥＤのボックス内に三角巾を配備して

はどうか。 

・帯状疱疹ワクチンの周知と接種の推進

状況について伺う。 

・帯状疱疹ワクチン接種の助成について

伺う。 

 

・家庭系生ごみの現状と家庭系生ごみを

減らす今後の目標について伺う。 

・本市における食品ロスの量の推計、食
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 品ロスの削減目標について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境・地域経済 

 

 

２学校教育 

 

 

 

 

 

 

３子育て支援 

 

 

 

４医療 

⑴ 脱炭素先行地域

について 

 

⑴ 子どもの選択肢

について 

 

 

 

 

 

⑴ 循環型社会につ

いて 

 

 

⑴ コロナワクチン

副反応情報の周

知について 

・脱炭素先行地域に対する市の姿勢につ

いて伺う。 

 

・校則の在り方について文部科学省の方

針が変わったが対応を伺う。 

・非認知能力向上の取り組みとテスト、

通知表について伺う。 

・不登校児童の学びの確保と居場所づく

りについて伺う。 

 

・子ども服や子ども用品（ランドセル、

学生服を含む）をリユースする取り組

みが必要と考えるが見解を伺う。 

 

・コロナワクチンを繰り返し接種する判

断材料として、リスクを含めた情報の

充実が必要と考えるが見解を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名  伊 東 一 成 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１消防防災 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２企画 

 

 

 

３人事 

 

 

 

 

 

⑴ 災害対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 脱炭素先行地域

について 

 

 

⑴ 人事評価制度に

ついて 

・公共施設における非常用発電の整備状

況について伺う。 

・手押しポンプや防災用ベンチについて

整備しては如何か伺う。 

・宍粟市と結んでいる「災害時等相互応

援に関する協定」をもっと近くの自治

体と締結しては如何か伺う。 

・気象防災アドバイザーの活用について

伺う。 

 

・匝瑳市が脱炭素先行地域（第３回）に

選定されなかった理由の分析と第４回

申請に向けての対策について伺う。 

 

・人事評価の実施方法及び結果の活用方

法について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１総務 

 

 

２福祉 

 

 

３農政 

 

 

 

４建設 

⑴ マイナンバー制度

について 

 

⑴ 補聴器購入助成に

ついて 

 

⑴ 有害鳥獣の対策に

ついて 

 

 

⑴ 市道の維持管理に

ついて 

⑵ 排水路等の改修工

事について 

・マイナンバーカードについて伺う。 

 

 

・加齢性難聴者の補聴器購入助成につい

て伺う。 

 

・有害鳥獣にどの様な対策を行っている

か伺う。 

・電気柵設置等への助成について伺う。 

 

・市道の草刈り等について伺う。 

 

・国、県の補助事業並びに過疎債等を活

用した改修工事について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１文化財 

商工観光 

 

 

 

 

 

２総務人事 

 

 

 

 

 

３生涯学習 

 

 

 

 

４健康 

 

 

⑴ 飯高檀林跡の保

全活動について 

 

 

 

 

 

⑴ 市職員の業務と

適正配置、メンタ

ルヘルスケアにつ

いて 

 

 

⑴ バーベキュー用市

施設の改修整備

について 

 

 

⑴ 帯状疱疹ワクチン

接種助成について 

 

・指定文化財とそうでないものに対する

保全活動費用のあり方を伺う。 

・保全活動費の財源確保に関して、森林

環境譲与税の活用、映画・テレビドラ

マ等のロケ現場としての使用料徴収に

ついて伺う。 

 

・正規職員の人事異動に際しての希望調

査、事前面接等について伺う。 

・会計年度任用職員の募集と採用、雇用

条件および待遇と業務活動の実態につ

いて伺う。 

 

・パークゴルフそうさ内施設について伺

う。 

・野栄ふれあい公園内施設について伺う。 

 

 

・帯状疱疹ワクチン接種に対する市助成

金支給制度の創設について伺う。 
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５交通安全 

 

 

 

 

 

 

６病院 

 

⑴ 自転車用ヘルメッ

ト購入助成につい

て 

⑵ 市道の交通安全

確保について 

 

 

⑴ 匝瑳市民病院の

建て替え整備につ

いて 

 

 

・幼児、小学生、中学生、高校生に対す

る購入助成について伺う。 

・おとなに対する購入助成について伺う。 

・住宅街の幅員が狭い市道における、ダ

ンプ等大型車両の交通規制、交通安全

対策を伺う。 

 

・建替整備基本構想・基本計画の決定に

ついて伺う。 

・建設候補地の地元説明会について伺う。 

・国県の補助金活用に必要な要件と手続

きについて伺う。 

 



13 

一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名  近 藤 魁 人 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境 

 

 

２総務 

 

 

３企画 

 

４産業 

 

５病院 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 駅前駐輪場につ

いて 

 

⑴ 市職員の採用に

ついて 

 

⑴ 過疎債について 

 

⑴ 産業立地について 

 

⑴ 病院経営と新病

院の建設計画に

ついて 

 

 

 

・ＪＲ八日市場駅、ＪＲ飯倉駅前駐輪場

について伺う。 

 

・市職員の採用について伺う。 

 

 

・過疎債について伺う。 

 

・産業立地について伺う。 

 

・病院経営と新病院の建設計画について

伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年６月定例会 

受 付 番 号  １０ 

提 出 議 員 名  二十一世紀の会 苅谷 進一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１職場環境問題 

 

 

２産業振興問題 

 

 

 

 

 

 

 

３医療問題 

 

 

 

 

 

 

４環境衛生問題 

 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 家畜保健衛生所

について 

⑵ ふれあいパークに

ついて 

⑶ 地域発展について 

⑷ 産業用地整備に

ついて 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施

設について 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・家畜保健衛生所の建設について近隣住

民の対応について伺う。 

・ふれあいパークの経営状況と今後の運

営について伺う。 

・過疎化対策について伺う。 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

 

・新病院の建設について伺う。 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

・次年度の予算計画について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の運営状況と広域事

務組合の在り方について伺う。 

・中継処理施設の今後のスケジュールに
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⑵ 広域水道事業に

ついて 

 

ついて伺う。 

・広域水道事業について伺う。 

 

 


